

Chaque âme sera mise face à ses expérimentations

« En ce moment, les bases d'une très grande partie de l'humanité terrestre avec ses schémas de fonctionnement sont fortement secouées. Chaque âme humaine sera mise face à toutes ses expériences passées et présentes. Toutes les âmes ayant investi un corps devront, pendant cette fin de temps, faire un bilan sérieux, une synthèse, une sorte de devoir final de leur apprentissage sur ce monde, de toutes les expériences, les joies, les peines, les souffrances, les peurs, les renoncements, qu'elles ont vécu dans leurs multiples incarnations ainsi que de tout ce qui façonne et fait s'épanouir l'âme en évolution.

L'expérimentation est précieuse. Parfois, certes, elle vous semble difficile, mais elle est inestimable ! Dans l'Univers, il n'y a aucune évolution sans expérimentation. Tout évolue à sa manière parce que l'expérimentation que vous vivez ici est totalement différente de celle que vivent vos frères sur d'autres mondes. Toute vie qui s'exprime évolue automatiquement ! Rien ne peut rester statique ou inexprimé ! Pour que la vie puisse se perpétuer, il faut qu'elle s'exprime, et cette loi s'applique à chacun d'entre vous. Toute expérience doit être vécue totalement !

Le problème des êtres humains qui s'incarnent dans un corps de matière est qu'ils vivent leurs expériences sans en tirer le profit, la quintessence ou les leçons. C'est pour cela que leur vie est parfois très pénible ! Plus vite vous comprenez ce qui vous est demandé, moins l'expérimentation est utile !

Chacun de vous a un ou plusieurs défis à relever afin de pouvoir les dépasser et les transcender. A l'époque actuelle, il est donné aux êtres qui le veulent vraiment la possibilité de faire remonter tout ce qu'ils doivent dépasser. Plus vous avancerez vers la fin de ce cycle, plus les expérimentations que vous avez vécues en bien, en moins bien ou de façon terrible, que ce soit dans cette existence ou au cours d'incarnations vécues il y a des milliers d'années remontera en vous comme d'immenses vapeurs, d'immenses nébulosités !

Parfois vous aurez l'impression que ce que vous ressentez ne vous appartient pas, que ce soit dans le sens évolutif ou involutif, ou encore qu'une multitude d'expériences, même très petites, très subtiles, se présentent à vous, et vous n'en comprendrez pas la raison.

Si vous vous interrogez un peu, si vous interrogez Celui qui sait en vous, vous comprendrez que ce sont des nébulosités qui remontent car c'est le moment de la très grande lessive, du très grand nettoyage ! Toutes les expériences vécues par l'âme dans ses multiples incarnations l'ont chargée de difficultés, de peurs et de culpabilité. Bien sûr elles l'ont aussi chargée d'Amour, de Joie, de Compréhension et de Foi, mais ces expériences positives ne sont là que pour vous aider à épurer profondément tout ce qui reste encore ancré au plus profond de vous-même.

Sachez que l'âme restitue d'une façon très subtile à chaque cellule du corps toutes les expériences de souffrance qu'elle a vécues, non seulement dans cette existence mais dans de multiples vies ; celui-ci réagit parfois à une souffrance qui ne vient pas de l'existence présente. Il est indispensable que vous compreniez à quel point l'âme, le corps physique et l'esprit sont totalement liés et également interconnectés en permanence !

Vous ne voyez de vous-mêmes que la partie visible à vos sens, celle de la troisième dimension. Parfois vous vous demandez pour quelle raison vous agissez et pensez ainsi, et pourquoi cela vous est-il aussi facile ou aussi difficile. Si c'est facile pour vous c'est que vous l'avez déjà appris, compris, nettoyé et évacué ! Si c'est difficile, c'est que vous n'avez pas bien compris et que les leçons de vie n'ont pas été intégrées !

Nous vous parlons de ceci parce que beaucoup de choses remonteront. Ne fermez pas les portes ! Laissez tout cela remonter et s'extirper de vous, parce qu'il est nécessaire que vous soyez libres, totalement libres, qu'il n'y ait plus aucun nœud émotionnel, que votre corps, votre âme et votre esprit ne forment plus qu'un dans l'harmonie parfaite, dans l'Amour, dans une conscience libérée, dans la foi totale en le « Je Suis » qui est en vous ."